



### **Ignacio Mier acepta encabezar la primera fórmula del Senado luego de no lograr candidatura**

El coordinador morenista en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aceptó encabezar la primera fórmula del Senado por Morena. Esto luego de que no logró la candidatura del partido al gobierno de Puebla. Mier afirmó que para él la ecuación política que lo sustenta es que se organizan para ganar todos, se gana para todos o se pierde solo para algunos, que con él no iban a perder.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1230?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1230&authkey=!ALew8gHRSFJtaM4&ithint=video&e=dbycaW>